
実施日： 平成2９年１２月　６日(水)（太宰府西中学校）
平成2９年１２月  11日(月)（太宰府中学校）
平成2９年１２月  13日(水)（学業院中学校）
平成2９年１２月  19日(火)（太宰府東中学校）

参加者： 生徒・教職員　２３７名

回答　
男性
女性

【１】　　中学校ランチサービス試食会アンケート（生徒・教職員）

【太宰府市内４中学校】

102名
64名

生徒・教職員

男性 

61% 

女性 

39% 

生徒・教職員 試食会参加状況 

初めて 

13% 

何度か 

ある 

29% 

いつも  

利用 

58% 

ランチサービス試食会への参加は 
試食会への参加は２３７名、そのうち

アンケート回答があったものは１６６

名だった。 

アンケートの回答があった生徒・教職

員の試食会の参加状況は「いつも利

用している」が５８％、何度か参加した

ことがある」が２９％、「初めて参加し

た」が１３％だった。 
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「おいしかった」が６８％、「まあまあおい

しかった」が３０％、「おいしくなかった」が

２％となり、ほとんどの生徒・教職員がお

いしいと感じていることが分かった。 

また、おかずの分量が「丁度よい」が 

７３％、「少ない」が６％、「多い」が２１％

となった。 

ご飯の量は「丁度良い」が６９％、「少な

い」が１５％、「多い」が１６％であった。 

量としては概ね満足しているが、適量で

はないと感じている生徒・教職員もいた。 

おかずの味付けは「丁度良い」が８９％、

「薄い」が５％、「濃い」６％であった。 

おいし

かった 

68% 

まあまあ 

30% 

おいしくな

かった 

2% 

ランチサービスはおいしかったですか？ 内容について 

89％ 

69％ 

73％ 

5 

％ 

15％ 

6 

％ 

6 

％ 

16％ 

21％ 

おかずの味付けはいかがでしょうか。 

ご飯の量はいかがでしょうか。 

おかずの分量はいかがでしょうか。 

おかずの味付け・量やご飯の量はいかがでしょうか？ 
丁度良い 薄い・少ない 濃い・多い 
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≪その他の理由≫
①
②
③
④
⑤ 嫌いなものが出る、味が好みでないから。

急に休む時に困るから。
自分で作るから必要ない。

1日単位の注文ができずに、注文しにくいから。
取りに行ったり、返却するのが面倒だから。

利用 

したい 

61% 

時々利用

したい 

33% 

利用したく

ない 

6% 

今後ランチサービスを利用したいですか？  
今後の利用について 

ランチサービスがおいしかったと回答した

生徒・教職員が多数いる中で、今後もラン

チサービスを利用したいと回答したのは

約６割だった。 

時々利用したい、利用したくないと回答し

た生徒・教職員の理由は「申し込みにく

い」が２５％、「量が少ない」が１９％、「家

庭からのお弁当がよい」が１１％、「パンが

いい」が１０％、「みんなが食べていないか

ら」、「料金が高い」が９％、「美味しくない」

が６％となっている。 

利用しない原因には申し込みにくいという

点が最も高くなった。 

申し込みにくい 

25% 

量が多い・ 

少ない 

19% 家庭からの  

お弁当がよい 

11% 

パンがいい 

10% 

みんなが食べて

いないから 

9% 

料金が高い 

9% 

美味しくない 

6% 

その他 

11% 

利用したくない・時々利用したい 理由 
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当日や  

前日に  

申込できる

とよい 

55% 

いままで

通りで  

よい 

45% 

ランチサービスの申込は適当か 

当番が  

取りに行く 

32% 利用する

個人で  

取りに行く 

68% 

ランチサービスの配膳方法は適当か 

十分に

あった 

34% 

ふつう 

54% 

余裕が 

ない 

12% 

喫食時間に余裕はありましたか？ 

「当日や前日に申込できるとよ

い」が５５％、「今まで通りでよい」

が４５％となった。 

配膳方法は「個人で取りに行く」

が６８％、「当番が取りに行く」が 

３２％となった。 

喫食時間は「ふつう」が５４％、

「十分にあった」が３４％、「余裕

がない」が１２％となった。 

「十分に時間があった」と答えた

生徒が３割程度にとどまってい

る。 

申込について 
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【内容】
○ おいしい。
○ 温かいものが食べられたり、栄養が考えられているのがよい。
● カロリーや糖質が気になる。
◇ 味ごはんの日を増やしてほしい。
◇ ご飯以外の日をつくってほしい。
◇ ご飯やおかずの量を増やせたり、減らせたりしてほしい。
◇ メニューのバリエーションを増やしてほしい。
◇ カレーの日やハヤシライス、シチューの日を増やしてほしい。
◇ 冬はもっと汁物の回数を増やしてほしい。
◇ 季節感のあるメニューにしてほしい。
◇ 油ものが多いので減らしてほしい。
◇ アイス、デザートの回数を増やしてほしい。
◇ デザートが選べるようにしてほしい。
◇ アレルギー対応をしてほしい。

【注文方法】
◇ 1週間前、前日、当日注文ができるとよい。
◇ おかずのみの注文できるようにしてほしい。
◇ 申し込む場所を変えて、皆の目に付く場所にする。
◇ どのような申し込みをすればいいか、紙や放送で紹介するとよい。
◇ 休み時間や放課後にも注文用紙が出せるとよい。

【金額】
◇ もう少し安くしてほしい。

【運用】
◇ 返却時間を長くしてほしい。
◇ 配膳はクラスの中の利用者で当番制にする。
◇ 配膳方法を楽にしてほしい。

【現在の制度について】
● 「ランチが美味しそう！」と思えるような工夫が必要ではないか。
　※ﾗﾝﾁｻｰﾋﾞｽの対するﾏｲﾅｽｲﾒｰｼﾞが生徒に根付いている。

◇ 給食よりランチサービスの充実をしてほしい。
◇ 今のように積極的に試食会を開いていけばいいと思う。
◇ 味は美味しいのでみんなに一度、食べさせるといいと思う。
◇ 少しでも美味しいランチにｸﾞﾚｰﾄﾞｱｯﾌﾟすれば口コミで広がる。
◇ 試食を増やしてほしい。

≪自由記載欄≫
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